
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 今回、「CB ブレース」をつくるまでの“かべ”があったり、「CB ブレース」を開発した時の話だったり、佐喜眞先生の今までの人生を聞いてとても感動しました。特に

「CBブレース」を体験したご老人の方々があんなに喜んで歩きやすそうにしていて「今からの生活、楽しいはずな」と思ったし、私のおばあちゃんも「ヒザが痛い」と言

っていたので「体験してほしい!!」と思いました。とても楽しい講話でした。また、本部町に来てください!!           6年 具志堅暖流 

4年 島袋さん 


